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Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e nove, às 09h e 30 min (nove horas e trinta 10 
minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 11 
ducentésima quadragésima reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 12 
conselheiros, Omar Azambuja Condotta, como presidente, e Adelto Rohr, como secretário ad hoc. 13 
Estavam presentes os conselheiros titulares Alexandre Dias Abreu, Carlos Adolfo Bernd, César 14 
Marques Sarmento, Cláudio Meirelles Lago, Gilmar Cardozo dos Santos, Liége Mentz, Marcos 15 
Antônio Saraçol Pereira, Sérgio Luiz Brum, Sueli de Fátima Mousquer e Vera Anita da Silva 16 
Conceição e os conselheiros suplentes Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, João Carlos Prates, 17 
Idalina Fagundes Venturini e Antônio da Motta Gonçalves. Iniciada a sessão, o conselheiro Adelto 18 
leu a ata n.º 17/09 que foi aprovada. Em seguida o presidente Omar comunicou o recebimento do 19 
expediente n.º 001.026544.08.3 referente à renovação do contrato com a EBCT, sendo que a 20 
conselheira Idalina foi designada relatora. Passando ao primeiro ponto de pauta a conselheira Liége 21 
inicialmente explicou que o processo n.º 001.022460.09.8 trata da contratação de empresa para 22 
prestação de serviços de limpeza e conservação, com fornecimento de materiais, a serem 23 
executados na sede do PREVIMPA. Em seguida leu o relato do expediente, sendo de parecer 24 
favorável à contratação da empresa Liderança Serviços e Administração de Condomínios. A 25 
relatora ainda prestou alguns esclarecimentos solicitados pelo colegiado quanto ao prazo e valor do 26 
contrato. O conselheiro Sérgio Brum manifestou que seria preferível não ocorrerem terceirizações 27 
no serviço público a fim de que os trabalhadores tivessem garantia de seus direitos e para que 28 
fossem prestados melhores serviços. Ponderou que embora também dependa da Administração 29 
Centralizada, seria preferível que houvesse concurso do PREVIMPA para provimento dos cargos 30 
evitando assim a terceirização dos serviços de limpeza. O presidente Omar manifestou que, embora 31 
concorde com a argumentação do conselheiro, a legislação federal prevê a possibilidade de 32 
terceirização das atividades meio, manifestando preocupação quando ocorrem terceirizações de 33 
atividades fim. Refere que felizmente no PREVIMPA há garantia de que as atividades fim sejam 34 
desempenhadas por servidores do quadro. O conselheiro Alexandre Abreu referendou as 35 
manifestações anteriores perguntando qual o limite do debate tendo em vista que o colegiado se 36 
encaminha para aprovação do contrato face necessidade do serviço, mesmo com ressalvas à 37 
terceirização dos serviços. O conselheiro Adelto explica que na estrutura do PREVIMPA há 38 
previsão de 04 (quatro) cargos de auxiliar de serviços gerais, no entanto o encaminhamento do 39 
concurso depende de autorização do Governo. Refere que há tendência em diversas esferas do 40 
serviço público de terceirização dos serviços de limpeza e vigilância entre outros, diante da aparente 41 
redução de custos. Recomenda que haja fiscalização dos contratos para que sejam garantidas as 42 
condições mínimas aos trabalhadores. Considera ainda que o Conselho de Administração poderia 43 
pautar o tema para que sejam estudadas as vantagens e desvantagens de terceirização dos serviços. 44 
Em seguida vários conselheiros se manifestaram acerca do tema, corroborando as manifestações 45 
anteriores sobre a terceirização de serviços. Após as manifestações o relatório foi aprovado pela 46 
maioria dos conselheiros presentes. Passando ao último ponto de pauta o presidente Omar orientou 47 
que os conselheiros apresentassem indicações de nomes de servidores para comporem a comissão 48 
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eleitoral. Explicou que, conforme foi esclarecido pelo Diretor-Geral, na sessão anterior, os 49 
indicados não necessariamente têm de ser membros do Conselho de Administração. Em seguida 50 
foram indicados e aprovados à unanimidade os nomes dos colegas Mário Fernando Antônio da 51 
Silva, servidor do DEMHAB e Mirtha da Rosa Zenker, servidora da SMS, para, como titular e 52 
suplente, respectivamente, integrarem a comissão eleitoral responsável pela eleição do Biênio 53 
2009/2011 dos Conselhos Fiscal e de Administração do PREVIMPA, na condição de representantes 54 
deste Colegiado. Ao final da sessão, o presidente Omar orientou que a pauta da próxima reunião 55 
será apresentação do relato do expediente n.º 001.026544.08.3. Encerrados os trabalhos foi lavrada 56 
a presente Ata que vai assinada por mim, Adelto Rohr conselheiro/secretário de mesa e pelos 57 
demais presentes. 58 
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